

01



La Mairie

La situation du village d'Alex, accroché à un coteau expliquerait son nom. Dès 928, on trouve le nom d'Alisium et Alez en 1158, puis en 1298 Aleysyum, correspondant à la racine « alaise », mot gaulois signifiant falaise.

Le lieu est occupé depuis l'époque néolithique (5000 av. J.-C.), comme le confirme la découverte de tessons de poteries et d'un pieu lors des travaux de construction du gazoduc en 1983. Les celtes arrivent dans la région en 500 av. J.-C., suivis des romains comme en témoigne la découverte d'une statuette en bronze de Mercure (Dieu des voyageurs) et au domaine de Nodon, des poteries contenant environ 12000 pièces de monnaie romaine. Perché au sommet de la falaise, le village d'Alex dont la construction du château remonte au XI^e siècle, est l'une des plus anciennes cités de la région.

Le bâtiment : M. Navelle, propriétaire de cette maison, la vend à la mairie d'Alex en 1848 pour permettre l'ouverture de la première école communale de filles. Celle-ci fonctionnera à cet emplacement jusqu'en 1939, date de l'ouverture du groupe scolaire actuel. La mairie qui, un temps

a été installée dans le même bâtiment que l'école de garçons située au haut du village, sera transférée dans cette maison. Des travaux importants de réaménagement et de restauration de la façade ont été réalisés en 2010-2011.

Les Armoiries d'Alex :

Le blason date de 1945. Il représente les 4 familles nobles d'Alex, dessiné par M. Burckard François archiviste et sculpté par M. Hartmann Jacques.



- Aigle des Vernes de la Vermenelle
- La Tour des Aiguebonne
- 3 étoiles des Boudras
- Étoile montante famille Urre (Eurre)

